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L'Unis partage avec vous les messages de 
ses régions

Catherine Dos from Unis on Vimeo.

 

Paul-Henri Vigneron, président de la structure Unis Trois 
Frontières

Un énorme merci à tous les collaborateurs UNIS, qui font un travail très 
important pour nous soutenir. J’ai une pensée particulière pour les habitants et 
nos confrères de Mulhouse qui sont très touchés par cette pandémie. Nous 
sommes de tout cœur avec vous.
Meilleures salutations à tous.

 

Patrick Lozano, président de la structure Unis Lyon-Rhône

Que dire de plus que Bravo et merci pour le travail et la patience de nos 
permanents. Je sais que la période est compliquée pour tous, l’humeur des 
adhérents est à fleur de peau, mais vous savez garder le cap, et c’est une qualité 
essentielle dans ces moments difficiles.
Nous vous remercions TOUS d’avoir pu, d’abord conserver ce lien indispensable 
pendant ce confinement avec les régions et ses adhérents, et ensuite nous 
apporter toutes les informations, et elles sont nombreuses et changeantes au gré 
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des ministres qui s’engagent. Vous avez pu nous rassurer, et dieu sait si cela est 
important dans ces moments d’incertitudes. Alors à tous les permanents, à tous 
les adhérents, merci pour vos efforts, merci pour votre soutien, merci de 
représenter l’Unis si bien.
Une mention toute particulière aux membres du BE, qui sont mis à contribution, 
jusqu’à tard le soir…… 23 heures et plus…… merci, merci, merci. Les adhérents 
de Lugdunum vous en sont reconnaissants.
Ici la visio, nous permets de tenir nos réunions de bureau et du conseil 
d’administration locale, mais nous voyons aujourd’hui à quel point les relations 
humaines sont importantes, cette pandémie doit tous nous faire réfléchir, et 
ramener enfin l’humain au centre de nos préoccupations. J’espère vous revoir 
tous bientôt en bonne santé, Prenez soin de vous et de vos proches et de vos 
collaborateurs.
Amitiés confraternelles

 

Ludovic Tourdiat, président de la structure Unis Languedoc

Bonjour à tous,
Les Languedociens et les Occitans en général, apprécient vraiment le travail et 
les conseils pertinents des permanents de l’UNIS. En leurs noms, je vous 
remercie vivement. Je conseille à tous les adhérents de suivre ces précieuses 
informations et actualités impactant nos métiers. Espérant vous revoir tous, très 
bientôt, en bonne santé.
Bien chaleureusement.

 

Janine Redon, présidente de la région Unis Occitanie

Je me joins à tous les confrères de toutes les régions de France qui sont 
unanimes sur le travail Que fournissent les permanents de l’Unis. Les temps sont 
difficiles et les infos que nous recevons sont de précieux outils de travail que 
nous relayons sur le terrain, Sans oublier nos présidents qui eux aussi sont A 
notre écoute . La région Occitanie vous applaudit , Notre force c’est d’être UNIS 
Prenez soin de vous et de vos familles.

 

Marie-Odile Moret, présidente rue la région Unis Bourgogne-



Franche-Comté

Restons disponibles et solidaires les uns pour les autres si nécessaire pour 
échange d’informations et rédactions de documents pour nos clients – Je reste 
disponible sur mon portable, ou à l’agence, pour les adhérents BOURGOGNE 
FRANCHE COMTE
Par ailleurs, j’insiste auprès des adhérents pour que leurs équipes restent 
toujours présentes auprès de tous nos clients : par des courriers, mails ou 
contacts téléphoniques, et notamment auprès de nos copropriétaires afin 
d’éviter toute renégociation de nos honoraires syndic à la baisse ( déjà conseillée 
par l’ARC) .
Attention, en transaction il est important de communiquer sur le maintien des 
prix d’estimations et ventes, et taux d’emprunt toujours très raisonnables pour 
soutenir le marché local et donc l’activité de nos agences . Pendant cette période 
de confinement, il nous faut être patient, organisé , et profiter de ce temps de 
réflexion pour nous organiser d’ores et déjà pour la sortie de crise . 
Augmentation de nos relations par mail tout en conservant notre relation 
privilégiée clients – nouvelle organisation de travail -futures demandes de 
salariés qui demanderont a télé-travailler peut être partiellement à l’issue du 
confinement …
Prendre du recul et du repos peut avoir du positif . Si nous restons positifs nos 
clients et nos salariés pourront l’être aussi . Restons forts et UNIS !!

 

Jean-luc JOUAN, président de la région Unis Bretagne

L’UNIS face à cette crise sanitaire sans précédent accompagne tous ces 
adhérents – le service juridique, comme vous l’avez constaté, est très mobilisé 
pour répondre à toutes vos légitimes interrogations : mille merci à l’équipe des 
permanents de l’UNIS  !
Le bureau UNIS Bretagne qui avait prévu un évènement important ce jeudi 9 avril 
en lançant son nouveau salon « Unismouv » à son grand regret a été contraint de 
le reporter à l’année 2021, mais en tout cas, il n’est pas annulé.
Le confinement et le télétravail nous ont appris à travailler autrement et on reste 
les uns et les autres sur le « pont » - bon courage à tous, on vous souhaite de 
passer cette tourmente sans encombre et au plaisir de vous revoir en pleine 
forme. 

 



Jean-André Martin, président de la structure Unis Var

Du Var en Provence j’adresse au nom de l’Unis Var tous mes remerciements à 
tous les permanents, qui fidèles sur le pont, animent nos commissions et 
enrichissent les FaQ de précieuses informations et conseils.
Remerciements qui vont aussi à notre Président et aux membres du BE qui 
développent des actions pour la sauvegarde de nos entreprises et 
l’accompagnement de nos activités aux exigences de cette situation. Une pensée 
à nos adhérents qui, eux mêmes ou leurs proches, ont été affectés par ce virus 
ou par d’autres affections. Cette épreuve nous renforcera j’ en suis certain et 
pour garder espoir, pensons au plaisir que nous aurons à nous revoir lors, je 
l’espère au plus tôt, d’une de nos prochaines manifestations J’adresse à vous 
toutes et tous mes pensées amicales et confraternelles 
Très Cordialement

 

Martine Cardouat, présidente de la structure Unis Midi-
Pyrénées

Un grand MERCI pour tous ceux et celles qui travaillent quotidiennement pour 
nous tenir informer et donc nous aider dans nos Agences, auprès de nos 
collaborateurs. La force de l’UNIS, se sentir moins seul face à un état d’urgence

 

Renaud Dalbera, président de la structure Unis Côte-d'Azur

Je remercie chaleureusement toute l’équipe de l’UNIS au nom des adhérents de 
la Côte d’Azur, qui apprécient ô combien leur travail et leur soutien en cette 
période de crise. Les valeurs, si chères aux membres de l'UNIS, à savoir la 
solidarité, l'entraide et le partage n'ont jamais été aussi importantes pour 
surmonter toutes les difficultés que nous rencontrons et celles à venir. Prenez 
soin de vous ! 

 

Edouard Morlot, président de la région Unis Normandie

Espérant que vous êtes tous en bonne santé.  Une grande pensée positive pour 



les permanents de l’UNIS, nos adhérents et nos partenaires, dans cette période 
très difficile Un grand merci pour le travail assuré au quotidien La Normandie 
vous soutient de tout cœur ! Prenez soin de vous et de tous ceux que vous aimez
Tellement hâte de vous revoir !

 

Dominique Dautremont, président de la structure Unis 
Champagne-Ardennes

De la redite mais par les temps qui courent, l’entraide et la disponibilité dont 
TOUTE l’EQUIPE Unis fait preuve est à saluer ! On se sent soutenu !!
Nous ne sommes pas seuls devant ce fléau économique qui nous guette, grâce à 
l'Unis ! Toutes les informations sont bonnes à prendre et surtout la FAQ ! Bravo 
encore !
La champagne vous donne quelques bulles de sa région �� et vous, vous nous 
donnez des bulles de conseils et d’informations. PRENEZ SOIN DE VOUS ET DE 
VOS PROCHES

 

Emily Hassler Jousset, présidente de la région Unis Ile-de-
France

L’UNIS Ile-de-France et Grand Paris adresse tout son soutien à ses adhérents 
durement touchés par la pandémie. Les professionnels de l'immobilier sont 
mobilisés pour servir leurs clients et pour protéger leurs collaborateurs. Les 
conférences des managers de l'immobilier tous les mardi à 16h permettent 
d'informer tous ceux qui le souhaitent dans cette période propice aux rumeurs 
afin de sortir de l'isolement nécessaire au respect du confinement. Protégez 
vous - protégez nous : restons chez nous ! Restons Unis.

 

Jean Berthoz, président de la structure Marseille-Provence-
Corse

Jean Berthoz from Unis on Vimeo.
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